

Senadora Rincón pide soluciones y no explicaciones para Hospital Regional de Talca

Dijo que aparición en un vertedero clandestino de cartas certificadas a pacientes en lista de espera, sobrepasó los límites de la paciencia. “Los pacientes, los trabajadores del propio centro asistencial y la comunidad esperan que de una vez por todas se mejore la gestión. “Esperamos que para tranquilidad de quienes esperan por una atención, tanto Contraloría como el Ministerio Público aclaren este hallazgo y, principalmente, se hagan los cambios necesarios para mejorar la gestión”, aseguró la parlamentaria



Un llamado a terminar con las explicaciones y comenzar a generar soluciones para mejorar la gestión del Hospital Regional de Talca, planteó la Se-

nadora de Demócratas Chile por el Maule, Ximena Rincón González, quien aseguró que la aparición en un vertedero clandestino de cartas certifi-

cadas dirigidas a pacientes del centro asistencia, sobrepasó los límites de la paciencia.

La legisladora dijo que los pacientes del Hospital Regional

de Talca, especialmente aquellos que están en listas de espera; los trabajadores del recinto y la comunidad en general ya no quieren explicaciones sobre los problemas que enfrenta el principal centro asistencial de la región del Maule.

“Son muchos los casos y muchos años en que, para mal, se termina hablando del hospital regional. Antes fueron los bebes cambiados, hace unas semanas personas fallecidas que aparecen recibiendo atención médica y ahora cartas certificadas a pacientes en lista de espera que se encuentran en un basural clandestino. La paciencia tiene un límite y en este caso se sobrepasó con creces. No más explicaciones, exigimos soluciones”, planteó la parlamentaria.

Añadió que no es un problema originado por el Gobierno de turno, pero que es éste el

que debe buscar las soluciones para que la gestión del Hospital Regional sea acorde a la tremenda inversión que el Estado de Chile ha realizado en los últimos 15 años.

“Se ha hecho un esfuerzo tremendo en inversión, sabemos de la entrega y compromiso de una enorme cantidad de trabajadores y todo aquello debe verse reflejado en una mejor gestión. Esperamos que para tranquilidad de quienes esperan por una atención, tanto Contraloría como el Ministerio Público aclaren este hallazgo de cartas a pacientes en un vertedero clandestino”, expresó la Senadora.

Finalmente, Ximena Rincón sostuvo que es necesario revisar en detalle lo que está ocurriendo en el Centro Asistencial y a partir de aquello generar soluciones que sean efectivas.